

Ressort: Gesundheit

Bericht: Zwei-Milliarden-Defizit im Gesundheitsfonds

Berlin, 04.09.2013, 17:49 Uhr

GDN - Der Gesundheitsfonds hat einem Medienbericht zufolge im ersten Halbjahr 2013 ein Minus von 1,98 Milliarden Euro gemacht. Es habe sich gegenüber dem Halbjahresdefizit des Vorjahres von 488 Millionen Euro vervierfacht, meldet das "Handelsblatt" (Donnerstagsausgabe) unter Berufung auf Kassenkreise.

Die negative Entwicklung der Finanzen des Gesundheitsfonds steht im krassen Gegensatz zu den Erfolgsmeldungen der Krankenkassen. Diese hatten zuletzt einen Überschuss von 1,2 Milliarden Euro im ersten Halbjahr gemeldet. Grund für die negative Finanzentwicklung des Fonds sei allein die massive Kürzung des Steuerzuschusses in diesem Jahr um 2,5 Milliarden Euro auf 11,5 Milliarden Euro, hieß es dazu ergänzend in Kassenkreisen. Ohne die Kürzung hätte sich die Finanzlage des Fonds deutlich besser entwickelt. So stiegen die Beitragseinnahmen wegen der günstigen Beschäftigungslage und steigenden Löhnen stärker als im Vorjahr. Die Beitragseinnahmen summierten sich bis Ende Juni auf 88,33 Milliarden Euro nach 85,3 Milliarden Euro im gleichen Vorjahreszeitraum. Es ist daher damit zu rechnen, dass der Fonds das Gesamtjahr trotz der Zuschusskürzung mit einer schwarzen Null abschließen wird.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-21061/bericht-zwei-milliarden-defizit-im-gesundheitsfonds.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619